



大銀杏

平成 23 年 6 月 10 日
学校キャッチフレーズ「すてきな笑顔・明るいあいさつ」

ある雨日の情景

校長 町田 辰美

ちょっと雨が強かったが、いつものように正門で朝のあいさつに立っていた。

「○○さん、おはようございます。」

「校長先生、おはようございます。
靴下までびしょびしょだあ。」

「濡れた服は着替えて、靴下は絞って乾かしておこうね。」

「はーい」

と、元気よく校庭へ続く階段を上っていった。

その脇を車が体育館の方へ曲がっていく。ドアが開き、子どもがはじき出されたように飛び出し、玄関の方へ走つて行った。

その後、雨靴を履き、合羽を着て、傘をさした子が「校長先生、おはようございます。」と笑顔で元気よくあいさつをした。

感激した私も負けずに「○○さん、おはようございます。」と励ましの気持ちを込めて、力強くハイタッチした。階段を駆け上がってしていくその小さな細い後姿が大きくたくましく見えた。



春の一日遠足

5月6日(金)に、1年生から4年生までの児童と引率の44人でフクヤマ食品と花博覧会への一日遠足に行ってきました。

花博覧会では、桜島の灰に迎えられたようですが、たくさんのお花を見たり、友達や先生方と遊んだりして楽しく過ごすことができたようで、みんな笑顔で帰ってきました。



体力・運動能力調査

5月18日(水)に「体力・運動能力調査」を実施しました。本校では、昨年度から日置市の「チェスト行け！ひおきっ子事業」の指定を受け、体育科の授業法改善と子どもたちの体力向上に取り組んでいます。

結果については、全国平均を上回っている種目が、握力、上体起こし、50m走、立幅跳び、ソフトボール投げの5種目でした。昨年度は、上回ることができなかった上体起こしと立幅跳びが加わったのは、成果といえます。また、課題としては、昨年度同様、長座体前屈（柔軟性）とシャトルラン（持久力）が挙げられました。学校独自の準備運動の上市来体操や朝のかけ足などを通して向上させていきたいと考えています。



**たくさん集まりました。
ご協力ありがとうございました。**



5月14日(土)に小・中学校PTA合同の資源回収が実施されました。

当日は朝早くから保護者の方や子どもたちが空き瓶や缶類、古紙類を集め回ってくださいました。たくさんの資源を集めることができました。益金は、小・中PTA活動で有効に使わせていただきたいと思います。ありがとうございました。

ぜひご覧ください。



5月31日(火) KKB放送がエコ活動を特集する番組のための取材にやってきました。

当日は、昨年度から本校が取り組んでいるグリーンカーテンやごみの分別などについて5年生の子どもたちを中心に取材していました。放送予定は下記の通りですので、ぜひご覧になられて、子どもたちへの励ましの言葉をお願いいたします。

放送日時 平成23年6月18日(土)

13:00~14:30

番組名 「地球目線でいこう！」

6月後半と7月の主な行事

6月13日(月)	教育相談週間(～17日)
16日(木)	校内研究授業(1年体育)
21日(火)	校内研究授業(4年体育)
25日(土)	市子ども読書活動推進大会
28日(火)	5年集団宿泊学習(～30日まで)
7月3日(日)	1年伊作田小との交流学習
7日(木)	PTA奉仕作業(6:30～8:30)
8日(金)	本所・高山地区、校区外、事業部等水泳大会、PTA全体会、学級PTA子供貯金日
10日(日)	子育てセミナー「親子地引網漁体験」
13日(水)	小・中PTA合同研修視察旅行
18日(月)	B&G会長杯校区対抗水泳大会
20日(水)	1学期終業式
22日(金)	小学校水泳記録会
24日(日)	子育てセミナー「親子ボランティア」

★ ご好意、ありがとうございます。

田代婦人会、立和名婦人会様より雑巾、お茶等をいただきました。大切に使わせていただきます。ありがとうございました。